



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>93 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>714V8250A</b>
Prix	<b>745 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice mont boron - col de villefranche - vue mer - au calme terrasse jardin 90m<sup>2</sup> - parking situé sur le mont boron, à proximité immédiate des commerces et transports via monaco et port de nice (ligne 2 du tramway, direct centre ville et aéroport de nice), dans une copropriété en parfait état (parties communes et façades refaites) grand 3 pièces de 93m<sup>2</sup>, avec une belle entrée en étoile, rangements coulissants avec miroir, salon lumineux avec vue mer, cuisine indépendante équipée avec l'accès au jardin, 2 chambres avec salle de bains et toilettes et salle de douche. Toilettes d'invités. Chaque ...

*Nice mont boron - col de villefranche - sea view - quiet terrace garden 90m<sup>2</sup> - parking located on mont boron, close to shops and transport via monaco and the port of nice (tramway line 2, direct city center and nice airport), in a condominium in perfect condition (common areas and facades redone) large 3-room apartment of 93m<sup>2</sup>, with a beautiful star-shaped entrance, sliding storage with mirror, bright living room with sea view, independent fitted kitchen with access to the garden, 2 bedrooms with bathroom and toilet and shower room. Guest toilets. Each bedroom has its own storage space with ...*

## AGENCE RIVIERA BAY

4 Bd de la Corne d'Or - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

